

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDK WAELENGGA
Kelas / Semester : VI/1
Mata pelajaran : Matematika
Topik : Operasi Hitung Pada Bilangan Bulat

A. TUJUAN

1. Siswa mampu melakukan operasi hitung penjumlahan dan pengurangan pada bilangan bulat dengan menggunakan garis bilangan
2. Siswa mampu melakukan operasi hitung penjumlahan dan pengurangan pada bilangan bulat tanpa menggunakan garis bilangan.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan salam atau sapaan pembukaa kepada siswa2. Guru melakukan presensi3. Guru meminta salah seorang siswa untuk memimpin doa sebelum kegiatan pembelajaran dimulai .4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran5. Guru bertanya berkaitan dengan materi yang sudah dipelajari sebelumnya.	... menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menjelaskan berkaitan dengan materi yang akan di pelajari yaitu” Operasi Hitung penjumlahan dan pengurangan pada bilangan bulat melalui garis bilangan dan tanpa garis bilangan”.2. Guru memberikan contoh soal operasi hitung penjumlahan dan pengurangan pada bilangan bulat melalui garis bilangan3. Memberikan latihan soal yang berkaitan dengan operasi hitung penjumlahan dan pengurangan bilangan bulat melalui garis bilangan4. Menjelaskan operasi hitung penjumlahan dan pengurang bilangan bulat tanpa menggunakan garjs bilangan.5. Memberikan latihan soal yang berkaitan dengan operasi hitung penjumlahan dan pengurangan pada bilangan bulat tanpa menggunakan garis bilangan.	.. menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">A. Guru memberikan kesimpulan dan pengutan berkaitan dengan materi yang sudah dipelajariB. Memberikan pekerjaan rumah(PR)C. Meminta salah seorang siswa untuk memimpin doa sesuai dengan ajaran agama masing-masing.D. Memberikan salam penutup	15 menit

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Waelengga, 17 Agustus 2020
Guru Kelas VI

Irenius Tersa, S.Pd
NIP. 196906281995041001

Silvansius Domo, S.Pd